

# Multitudinaria marcha en bici para celebrar el Día de la Constitución

06/12/2024



Esta actividad se ha convertido en una tradición de la ciudad | M.M.

El Día de la Constitución española se celebra hoy, 6 de diciembre, en todo el país para conmemorar el inicio de la democracia y los derechos y libertades que emanan de la misma. Con este motivo, la **Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda**, celebra, desde hace años una marcha en bicicleta que hoy ha reunido a unas doscientas personas.

Esta 37ª edición ha congregado a cerca de 200 personas que se han dado cita a partir de las 9:30 horas en la Plaza de la Constitución. Nuevamente **la participación de familias** al completo ha destacado en esta marcha

favoreciendo que esta actividad pase de generación en generación.



Los participantes se han acercado desde primera hora de la mañana para inscribirse | M.M.

Además, como ya es tradición, los participantes **se han hecho diferentes fotografías con la decoración navideña** que está instalada en la plaza desde esta semana.

Esta marcha ha pasado por los distintos barrios de la ciudad culminando en la Ficia donde se han leído distintos artículos de la Constitución a la vez que los participantes tomaban un refrigerio.



Los más pequeños también se han animado a participar | M.M.

